

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



“psicología del dolor”

MATERIA:PSICOLOGÍA

DOCENTE: DRA. ANEL GUADALUPE GORDILLO ABADÍA

SEMESTRE:1

GRUPO: A

ALUMNO: RICARDO HILLEL VERA ALEGRÍA

TAPACHULA, CHIAPAS, MÉXICO A 07/12/2024

PSICOLOGÍA DEL DOLOR

La **psicología del dolor** es un campo fascinante que explora la compleja interacción entre la experiencia física del dolor y los factores psicológicos que influyen en cómo lo percibimos, lo interpretamos y lo respondemos.

Percepción subjetiva: El dolor no es solo una señal física, sino también una experiencia subjetiva que varía de persona a persona. Factores como las emociones, las creencias, la cultura y las experiencias previas pueden influir significativamente en cómo se percibe y se tolera el dolor.

Dolor crónico: En muchos casos, el dolor crónico persiste incluso después de que la lesión física ha sanado. Aquí, los factores psicológicos juegan un papel fundamental en el mantenimiento y la amplificación del dolor.

Emociones: La depresión, la ansiedad y la ira pueden aumentar la percepción del dolor y dificultar la recuperación.